

おいどん市場与次郎館にて夏の新米まつり開催！



7月27日に鹿児島市のおいどん市場与次郎館にて県経済連米穀特産課および鹿児島パールライス(株)と合同で「夏の新米まつり」を開催しました。

日本一早い新米コシヒカリのPRや販売促進を目的に例年取り組みを行っていますが、当日は天候にも恵まれ、割安なこともあり客足は途絶えることなく220袋あまりを販売しました。

新米の塩むすびの無料配布には長蛇の列ができ、種子島産のマンゴー・パッションフルーツのセットや黒毛和牛のステーキなど豪華景品も用意された購入者向けの抽選会や、子供向けの「おにオニくん」グッズ配布なども好評でした。

生産者の皆さまは、引き続き消費者の皆さまに手に取っていただけるよう、日本一早いだけでなく安心安全で美味しいお米づくりへの取り組みをお願いします。

JA種子屋久年金友の会中種子支部 グラウンドゴルフ大会開催



JA種子屋久年金友の会中種子支部は8月20日、グラウンドゴルフ大会を開催しました。太陽が照り付ける中、参加者は6チームに分かれ、親睦を深めながらも農協大会への出場をかけて真剣にプレーしていました。

優勝した上方チームは、鹿児島県年金友の会グラウンドゴルフ大会の前年度優勝チームです。今回優勝した勢いそのままに、県大会での2連覇を目指します。

